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Vespasiano foi sede da Etapa Microrregional do JEMG

Do dia 16 a 20 de maio,
aconteceu, em Vespasiano, a
Etapa Microrregional do JEMG –
Jogos Escolares de Minas Gerais.
A abertura oficial da Etapa Micro-
rregional, aconteceu no dia 16 de
maio, na Praça de Esportes Cris-
pim Jacques Bias Fortes, no
Bairro Jardim Itaú. O complexo
esportivo ficou pequeno para re-
ceber as torcidas e os atletas das
nove delegações (Confins, Jaboti-
catubas, Lagoa Santa, Pedro Leo-
poldo, Ribeirão das Neves, Santa
Luzia, Santana do Riacho, São
José da Lapa e Vespasiano) que
vão disputar esta etapa da compe-
tição. 

A cerimônia de abertura ofi-
cial do JEMG contou com a parti-
cipação de atletas vespasianenses
das mais diversas modalidades es-
portivas (Oscar Capucho, atleta
PCD; Marcele Caroline Costa de
Souza, do projeto Avança Judô;
Anna Luiza Fernandes, atleta do
Cruzeiro Esporte Clube; Júlia
Mara, atleta de vôlei do Macken-
zie Esporte Clube; Tiago César
Oliveira Silva, atleta de skate e
Júlia Costa Fonseca Viana, atleta

de tênis da Equipe Fly Sports) que
conduziram as bandeiras do Bra-
sil, Minas Gerais e de Vespasiano.
Para a execução do Hino Nacional
Brasileiro, o músico e professor
de trompete da Escola de Artes
Capitão Carambola, Victor San-
tiago, foi convidado para fazer a
apresentação. 

O tema da Vitória de Ayrton
Senna foi a música escolhida para
a entrada da tocha para o acendi-
mento da Pira Olímpica que foi
conduzida pelo atleta de patinação
de velocidade e Downhill, Char-
les Aparecido Moreira Alves
Amaral. Logo após o acendimento
da Pira Olímpica, a aluna/atleta de
voleibol da Escola Estadual Fran-
cisco Viana, Nicolly Cristina de
Oliveira Coelho, fez o juramento
acompanhada por todos os alu-
nos/atletas. 

Vespasiano, mais uma vez,
foi escolhida, por oferecer com-
pleta infraestrutura aos atletas na
disputa dos jogos. As competições
de futsal, voleibol, basquete, han-
debol e xadrez estão acontecendo
na Praça de Esportes, no Polies-
portivo, no Centro de Convenções

Risoleta Neves, na quadra da Es-
cola Estadual Machado de Assis e
no Sesi. 

De acordo com a Prefeita de
Vespasiano, Ilce Rocha, sediar a
etapa microrregional do JEMG é
sempre muito bom. “Temos in-
vestido muito no esporte melho-
rando toda a infraestrutura do
município, estamos construindo

novas quadras e estádios de fute-
bol nas regiões, pois o esporte
transforma as pessoas. Desejo que
todos vocês sejam bem-vindos e
que possam praticar aqui o bom
esporte com disciplina, ética e
muita alegria”, afirmou a prefeita.  

A Deputada Estadual, Nayara
Rocha, disse que “É muito bom
ser sede da Etapa Microrregional

do JEMG mais uma vez. Isso
mostra que Vespasiano tem inves-
tido no caminho certo. Como ex-
atleta do vôlei sei da importância
do investimento na área esportiva,
no apoio dos pais e no incentivo.
Continuem por este caminho, pois
praticar esporte é ter qualidade de
vida. Boa sorte e bom JEMG para
todos”.  

O Vice-prefeito, Zé Wilson,
enfatizou a importância de receber
o JEMG. “Vespasiano conta com
toda infraestrutura para receber a
Etapa Microrregional do JEMG,
por isso, mais uma vez, está se-
diando os jogos. É um prazer re-
ceber todos vocês aqui.
Vespasiano tem um histórico de
revelações no cenário esportivo
nacional e internacional. Quem
sabe mais uma revelação espor-
tiva não saia desta competição”,
disse ele.  

A Superintendente Regional
de Ensino da Metropolitana C,
Cláudia Aparecida Lara Augusto,
ressaltou que “com ética, tranqui-
lidade e disciplina vocês vão
longe. Disputem com alegria! Que
vença o melhor!”. 

O Secretário Municipal de
Juventude e Esportes, Diego Lara,
salientou a importância dos jogos.
“Vespasiano foi mais uma vez es-
colhida para sediar o JEMG, pois
tem sido muito bem cuidada e ge-
rida e com toda a infraestrutura.
Que o espírito esportivo esteja no
coração de cada atleta. Que o fair
play seja praticado em todos os
jogos e que todos busquem ser
melhores a cada dia”, discursou
Diego. 

Para finalizar a cerimônia, a
C2 Companhia de Dança, da Es-
cola de Artes Capitão Carambola,
fez uma apresentação de dança e
arrancou aplausos calorosos dos
presentes pela criatividade na
apresentação.

Vespasiano está sendo re-
presentado nos jogos pelas Es-
colas Estaduais Nila Faraj,
Francisco Viana, Professor Gui-
lherme Hallais França, Ma-
chado de Assis, Padre José
Senabre, de Ensino Fundamen-
tal e Médio, Centro de Ativida-
des do Trabalhador Antônio
Quirino da Costa e Colégio Ti-
radentes.

Segurança nas unidades escolares é assunto
sério e não é porque o assunto está nos veículos de
comunicação e nas redes sociais que está sendo
acompanhado de perto pela Prefeitura de Vespa-
siano, através da Secretaria de Educação. Desde
2022 as unidades escolares estão recebendo, gra-
dativamente, o programa FaceSchool. 

O FaceSchool é um programa de identifica-
ção facial que visa proporcionar cada vez mais se-
gurança para as pessoas e para unidades escolares,
permitindo o acesso às instituições apenas por pes-
soas autorizadas. Na Rede Municipal de Ensino de
Vespasiano já foi implantado e instalado em 26 es-
colas e será expandido para as demais unidades es-
colares.     

De acordo com a Secretaria de Educação, hoje
o FaceSchool atende cerca de 9 mil alunos e, em
breve, vai informar aos pais via aplicativo de tele-
fone celular, em tempo real, a chegada e saída dos
filhos na escola. Além disso, a Secretaria salienta

ainda que os dados obtidos pelo FaceSchool tam-
bém vão ser essenciais para monitorar e diminuir
a evasão escolar na Rede Municipal de Ensino, na
chamada e ainda auxilia no cálculo de merenda,
evitando o desperdício.

Saiba como funciona 
O aparelho que capta a imagem do rosto do

aluno é instalado na entrada/saída das esco-
las/creches. Ao entrar no prédio o aluno se posi-
ciona em frente ao aparelho, parecido com um
telefone celular. Este aparelho faz a leitura facial
do rosto do aluno e, automaticamente, envia as in-
formações para o aplicativo instalado nos telefo-
nes dos pais e para os computadores das secretarias
das unidades escolares. 

Cada uma das escolas que já receberam a ins-
talação do programa FaceSchool, em breve, vai
realizar com os pais uma reunião para explicar
como funciona o sistema e tirar todas as dúvidas.

Aluna em
frente ao
aparelho que
detecta a
imagem do
seu rosto na
entrada da
unidade
escolar

As autoridades na abertura da Etapa
Microrregional do JEMG

As equipes de todas as cidades reunidas
na abertura do JEMG

A Deputada Estadual, Nayara Rocha, deu
as boas-vindas a todos os atletas

A Prefeita Ilce Rocha fez a abertura
oficial do evento

O atleta de patinação de velocidade e Downhill, Charles Aparecido
Moreira Alves Amaral, acendeu a Pira Olímpica

A aluna/atleta de voleibol da Escola Estadual Francisco Viana, Nicolly Cristina de
Oliveira Coelho, fez o  juramento acompanhada por todos os alunos/atletas

A equipe da Secretaria de Juventude e Esportes com as autoridades e
os atletas vespasianenses que participaram da abertura do JEMG

Segurança nas escolas
FaceSchool: programa de identificação facial está sendo implantado nas escolas e creches municipais de Vespasiano
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O abandono afetivo é a omissão na cria-
ção, no cuidado, na educação, na assistência
física, psíquica, moral e social que são de res-
ponsabilidade de ambos os pais, principal-
mente quando os filhos estão na fase da
infância e da adolescência. Em outras pala-
vras, ele ocorre quando aquele que tem o
dever de prestar assistência emocional ao filho
deixa de prestar.

A Constituição Federal em seu art. 227
prevê que é dever da família colocar a salvo o
jovem, a criança e o adolescente de qualquer
negligência, vejamos:

“Art. 227. É dever da família, da socie-
dade e do Estado assegurar à criança, ao
adolescente e ao jovem, com absoluta priori-
dade, o direito à vida, à saúde, à alimentação,
à educação, ao lazer, à profissionalização, à
cultura, à dignidade, ao respeito, à liberdade
e à convivência familiar e comunitária, além
de colocá-los a salvo de toda forma de negli-
gência, discriminação, exploração, violência,
crueldade e opressão”.

Sabe-se que amor e afeto não se pode
impor, pois não é possível obrigar uma pessoa
a amar outra, tampouco é possível quantificar
em pecúnia a falta que o amor e a fraternidade
dos pais gera na vida de uma criança/ adoles-
cente, mas, o dever de cuidado para com os fi-
lhos menores, é obrigação de ambos os pais.

Assim, ambos os genitores possuem dever de
cuidado, atenção, respaldo financeiro, social
e psicológico para seu filho, e, quando isso
não ocorre, aquele que causa o abandono afe-
tivo, poderá ser condenado a indenizar o aban-
donado.

De acordo com o art. 186 do Código
Civil, trata-se de um ilícito civil, pois, o geni-
tor (a) que pratica o abandono afetivo, viola
direito e causa danos psicológico ao filho que
possui a expectativa de ter ambos os pais em
sua companhia, podendo apoiá-lo em todas as
formas possíveis, principalmente, dando-lhe
carinho e atenção.

No caso, a indenização por dano moral,
serve para financiar meios que possam dimi-
nuir a dor, a angústia, a solidão, o desamparo
ocorrido por quem tinha o dever de cuidar do
filho, e não para substituir o laço afetivo, pois
esse laço jamais poderá ser substituído.

O prazo prescricional para ingresso da
ação indenizatória por abandono afetivo é de
03 (três) anos, iniciando-se depois de o menor
atingir a maioridade (18 anos de idade).

E você, conhece algum caso de abandono
afetivo? 

Para maiores informações realizamos
consultoria jurídica no escritório situado a Av.
Prefeito Sebastião Fernandes, n° 419, sala 26,
Centro, Vespasiano/MG.

Coluna Jurídica

A autora é bacharel em Direito pela PUC Minas, especialista em Direito Processual.
Advogada atuante no Município e região metropolitana, nas áreas de Direito de Família, Cível, Criminal e Contratual.

Escritório à Av. Prefeito Sebastião Fernandes, n° 419, sala 26, Centro, em Vespasiano/MG.

*Dra. Danielle Barbosa
Advogada 

Abandono afetivo e
suas consequências

jurídicas

� ARTISTAS DA TERRA

A música entre os anti-
gos gregos era considerada
um fenômeno de origem di-
vina, e estava ligada
à magia e à mitologia, ha-
vendo várias histórias místi-
cas relacionadas à origem da
música e suas capacidades e
funções, sendo hoje uma das
formas de expressão da cul-
tura popular que exerce uma
importante função na cons-
trução de identidades na so-
ciedade moderna.

Conheci o Welton
Gomes de Oliveira Souza,
de nome artístico Tom Ir-
mandade, quando gravamos,
na Escola de Música Nila
Faraj, algumas tomadas para
a composição Semente Plu-
ral da artista Cintia Reis para
ser a chamada de abertura do
Festival Conexão Cultural
de sua autoria. Neste dia, o
Tom era uma das vozes que
interpretavam a canção. De
voz forte e presença mar-
cante, o grande Tom, nas-
cido em Vespasiano, no
bairro Morro Alto, usa como
lema: “Vida Longa Irman-
dade”! Tom é letrista, mú-
sico, cantor e ativista social
e, desde sempre, tem o fazer
cultural entranhado na alma.

Ele conta assim: “Sou
da pegada do nós pega e
faz”.

Realizou várias ações
em seu bairro, promovendo
o intercâmbio cultural de jo-
vens, adultos e crianças que
gostariam de impulsionar a
sua arte, projeto em que os
convida a produzir sua pri-
meira música no Irmandade
Rec, estúdio que desenvol-
veu com recursos também
da Lei Aldir Blanc, assim in-
centivando-os na busca por
oportunidades no setor cul-
tural.

É o fundador, junto ao
BK e Ganso, do coletivo
Lombra na Laga, onde dois
Mc’s se enfrentam numa
disputa musical de improvi-
sos e conceitos em praça pú-
blica, levando alegria e
divertimento aos presentes.

Tom Irmandade diz que
“A favela recita coletivo de
liberdade de expressão na
busca do conhecimento,
tendo em vista que o conhe-

cimento nunca é demais, a arte
vive dentro de mim, nunca
morreu e nem morrerá, amo o
que faço e nunca vou desistir.
Que venham as barreiras vou
saltá-las e fazer cultura”.

Gosto de como o Tom, no
seu tom tem seu olhar
para/com o mundo, o seu corre
no dia a dia nunca o impediu
de ser brincalhão e bondoso
com todos. Sua fraternidade
contagia os que estão à sua
volta de tão grandiosa ma-
neira, que nos permite abraçar
esta irmandade.

“Faça o seu pouco de bem

onde estiver, são esses pe-
quenos pedaços de bem jun-
tos que inundam o mundo”
(Demond Tutu).

Por Gabi Gusa

A Irmandade no “Tom”

Violência no Brasil
Uma guerra camuflada

Vanessa  Arruda*

Causa muita preocupação o que os noticiários
veem divulgando com bastante ênfase. Na verdade, o
que se mostra é a situação real do país que vem se
agravando dia após dia. Me refiro à violência, o desa-
mor, o desrespeito à vida e o querer resolver as situa-
ções à base de do tiro, da facada, da briga.

O Portal G1 relata que em 2022 foram 40,8 mil
mortes violenta no Brasil. O tipo de violência mais no-
tificado é a física   -incluindo o feminicídio - (64,8%),
seguida da psicológica (25,7%), negligência (11,6%)
e violência sexual (11,3%). Estes dados são alarman-
tes e coloca o Brasil no 11º. lugar no ranking mundial. 

Enquanto a média mundial de homicídios é de 6,4
mortes para cada 100 mil habitantes, no Brasil é sim-
plesmente de 31,1 homicídios para cada 100 mil habi-
tantes. A nossa frente estão Honduras, Venezuela, El
Salvador, Colômbia e outros tantos países pobres que
sofrem com tráficos de droga, tráfico de pessoas (prin-
cipalmente mulheres e crianças), tráfico de armas, de-
semprego, falta de uma educação adequada (inclusiva)
e políticas públicas severas no social e de segurança.

Vale ressaltar que este índice brasileiro é igual aos
dos países em guerra. Ou seja, de acordo com o Por-
tal Brasil Escola, isso significa que “há quase tanta
violência no Brasil quanto em locais onde acontecem
guerras duradouras. ”

Vivemos numa guerra constante, lamentavelmente.
Como consequência externa temos uma imagem

negativa no exterior afetando o turismo, poucos são os
países que querem arriscar investimentos por aqui.
Com isso “as instituições financeiras ligadas ao mer-
cado internacional dificilmente fazem grandes apos-
tas no mercado brasileiro. ”

Como consequência interna somos uma popula-
ção cada vez mais pobre, com educação precária
(muita evasão escolar), com desempregos alarmantes,
misérias, desigualdades de todo tipo e vários outros
problemas graves que vão gerar mais violência.

Há solução para isso? 
Especialistas sugerem eliminação da corrupção

das instituições públicas, eliminação das falhas do sis-
tema judiciário, eliminação da formação estrutural ra-
cista que mantém a população negra à margem da
sociedade e no cerne dos crimes violentos, eliminação
da desigualdade social e eliminação do “sistema de ex-
clusão que além de concentrar a posse das terras, con-
centra também a   educação e à saúde de qualidade nas
mãos de uma classe elite dominadora”. 

Sugerem também melhora radical no acesso aos
serviços básicos (saúde e ações sociais) que contri-
buiria para melhoria nas condições de vida dos brasi-
leiros (inclui-se a mobilidade social). E como parte
do conjunto de ações que faria total diferença está na
reformulação “do sistema educacional falho que não
consegue dar conta do ensino formal de instrução e
dos problemas morais da sociedade. ”

Darcy Ribeiro disse certa vez que “a crise da edu-
cação no Brasil não é uma crise, e sim um projeto.
Esse é o projeto que cria uma escola baseada não num
sistema educativo emancipador, mas numa linha de
produção industrial. A educação brasileira serve aos
interesses de um sistema que precisa da desigualdade
social para funcionar. O problema é que a desigual-
dade social também gera violência. ”

* Jornalista, Mestra em Administração,
Pós-Graduada em Marketing, Colunista do

Jornal Vespasiano em Notícias, Escritora e Poeta.
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Homenagem às Mães
Vespasiano celebra data com shows de artistas da terra e Eduardo Costa

Todas as mães foram agraciadas com uma rosa A equipe que distribuiu as rosas para as mães Os artistas da terra que levaram muita emoção no show Eles por Elas

O público compareceu, em massa, no Centro de Convenções
Risoleta Neves para o show de Eduardo Costa

O sertanejo Eduardo Costa levou música boa e muita emoção
para o show de Homenagem às Mães

O público se divertiu e lotou o Parque de Exposição,
no Bairro Caieiras

Um final de semana inteiro dedicado às mães
com música para todos os gostos. 

Assim aconteceu a celebração da data pela
Prefeitura de Vespasiano, através da Secretaria
de Cultura, Lazer e Turismo. A Homenagem às
Mães teve início no sábado, 13 de maio, na Praça
da Matriz Nossa Senhora de Lourdes, na região
central, com o Show Eles por Elas. 

Antes do show todas as mães que estavam
na Praça da Matriz receberam, com um sorriso
no rosto, uma rosa. A Praça ficou pequena para
receber os talentos da terra e para o público, que
compareceu em massa. A emoção e a música boa
tomaram conta da praça e o público cantou do

início ao fim. No palco apresentaram os canto-
res: Sam, Tony Mass, Lukas Silva, Karen Carva-
lho, Carol Nascimento, Carlos Patrocínio,
Brenno Dub e Júlia Xavier. O ápice do show
ficou para o final quando todos os artistas subi-
ram no palco e cantaram “Brincar de Viver” de
Maria Bethania.  

A Banda Eles por Elas teve a direção e a pro-
dução musical de Adriano Pimentel e Luís Fer-
nando Porto e foi composta pelos seguintes
músicos: Luís Fernando Porto, na Guitarra, Vio-
lão e Backing Vocal; Dony Pinheiro, na Guitarra,
Violão e Backing Vocal; Ricardo Gomes, no
Baixo; Ricardo Bottaro, no Teclado; Calvin Badu

Albricker, na Bateria; Fabrino Campelo, na Per-
cussão;  Roberto Junior, no Saxofone Tenor e
Flauta; Alexandro Vasconcelos, no Trombone e
Adriano Pimentel, no Trompete e  Flugelhorn. 

Após a apresentação dos artistas da terra,
foram sorteados diversos brindes, para as ma-
mães, doados por pessoas da comunidade e pelo
comércio local.

Eduardo Costa foi um show à parte para
as mães

Para finalizar a Homenagem às Mães, o Cen-
tro de Convenções Risoleta Neves, no Bairro
Caieiras, recebeu um grande público para uma

noite especial, no dia 14 de maio. Para abrir a
noite de homenagens, a cantora lapense, Clyntia,
fez um show diversificado, com muita música
boa e efeitos especiais, animando o público que
lotou o espaço. 

E para fechar o final de semana dedicado às
mães, o cantor mineiro Eduardo Costa, subiu ao
palco e cantou os seus grandes sucessos. O pú-
blico foi à loucura com as músicas do mundo ser-
tanejo e as modas de viola entoadas pelo cantor.
A dupla sertaneja Alan e Alex também fez uma
participação especial no show e, juntamente com
Eduardo Costa, levou muita alegria e euforia para
a multidão presente.

Vespasiano realiza maior campanha de vacinação da história
O dia 20 de maio entrou

para a história de Vespasiano
como o maior dia D de vacina-
ção já realizado na cidade. Toda
a equipe da Secretaria Munici-

pal de Saúde se mobilizou para
o sucesso da campanha. Durante
todo o dia, das 8 às 16h, 18 Uni-
dades Básicas de Saúde recebe-
ram crianças, jovens, adultos e

idosos para a atualização do car-
tão de vacina. 

No total foram aplicadas
11.905 doses das seguintes vaci-
nas: Hepatite A e B, Triviral (sa-

rampo, rubéola e caxumba), Ro-
tavírus, DT (difteria e tétano),
Pneumocócica 10, Pentavalente,
vacina contra Poliomielite, Febre
amarela, Varicela, HVP, Menin-
gocócica ACWY, DTP (difteria,
tétano e coqueluche), COVID-19,
Bivalente, Gripe e Meningite C.

Para atrair a criançada e
suas famílias, a equipe da Se-
cretaria de Saúde preparou uma
surpresa e levou a família goti-
nha (Zé Gotinha, Maria Gotinha
e Gotinha Jr.) nos pontos de
imunização. Os personagens fi-
zeram a festa da criançada nas
unidades de saúde, tiraram fotos
e ainda incentivaram aquelas
que estavam com medo. 

A Secretaria de Saúde in-
forma que, as pessoas que não
puderam comparecer ao dia D
de Vacinação, podem procurar a
UBS mais próxima da sua casa
para serem imunizadas. As vaci-
nas estão disponíveis nas salas
de imunização durante todo o
ano. Não deixe de atualizar o
seu cartão de vacinas. Vacinas
salvam vidas!
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� LAGOA SANTA

Procon exige cumprimento da oferta por plataformas virtuais de viagem
Empresas têm causado transtornos a consumidores que adquirem pacotes promocionais
O cumprimento da oferta

é uma obrigação dos fornece-
dores prevista pelos artigos 30
e 35 inciso I do Código de De-
fesa do Consumidor (CDC).
No segmento de turismo,
porém, esse direito dos viajan-
tes vem sendo sistematica-
mente desrespeitado por
empresas que, por meio de
seus sites ou aplicativos, ven-
dem pacotes promocionais
com datas em aberto. O Pro-
con da Assembleia Legislativa
de Minas Gerais (ALMG)
alerta os consumidores que ad-
quirem esse tipo de serviço
para que fiquem atentos aos
termos do contrato e exijam
que as ofertas apresentadas na
publicidade sejam cumpridas.

Como funciona esse ser-
viço:

- Em seu site ou aplica-
tivo, a empresa faz a oferta
“tentadora” do pacote, indi-
cando o período no qual o
cliente poderá viajar, que pode

ser dali a dois anos.
- O consumidor indica três

datas dentro desse período
para a realização da viagem.
Antes disso, porém, é preciso
que o pagamento tenha sido
feito. Só então é que o cliente
tem acesso ao formulário para
indicar as datas de sua prefe-
rência.

- A empresa verifica a dis-
ponibilidade das datas sugeri-
das e faz o agendamento com
pelo menos 45 dias de antece-
dência, podendo a viagem ser
marcada para uma data pró-
xima de uma daquelas sugeri-
das no formulário.

É aí que o problema acon-
tece: em vez de enviarem um
e-mail com a confirmação da
viagem, as empresas frequen-
temente informam sobre a in-
disponibilidade das datas
escolhidas pelo cliente e o
orientam a entrar em contato
para indicar outras datas. Mas
o consumidor nem sempre tem

disponibilidade para viajar em
datas diferentes e, se decide
cancelar o contrato, é avisado
de que terá que arcar com uma
multa.

O coordenador do Procon
Assembleia, Marcelo Barbosa,
é categórico ao afirmar que,

nesse caso, não cabe ao cliente
encontrar a alternativa. “O
consumidor atendeu às normas
estabelecidas, fez o pagamento
e se programou para aquelas
datas indicadas no formulário.
A empresa é obrigada a forne-
cer o serviço conforme a oferta

apresentada”, esclarece. “Se o
consumidor paga um preço
promocional, é porque esse
preço está sendo ofertado, e se
está sendo ofertado, tem que
ser cumprido, conforme dispõe
o artigo 30 do CDC. Algumas
empresas alegam que sem a

disponibilização de promo-
ções, não conseguem cumprir
a oferta, ou seja, estamos
diante de um típico caso de pu-
blicidade enganosa”, conclui
Marcelo Barbosa.

O Procon Assembleia,
assim como plataformas virtuais
de proteção do consumidor, tem
recebido um grande número de
reclamações, que vão desde a di-
ficuldade de contato com as em-
presas para resolver o problema
até a cobrança indevida de mul-
tas para cancelamento. Marcelo
Barbosa orienta que o consumi-
dor pode, à sua escolha, exigir o
efetivo cumprimento da oferta,
aceitar um serviço equivalente
ou rescindir o contrato, com di-
reito à devolução da quantia
paga corrigida monetariamente,
além de perdas e danos. Por isso,
vale a pena imprimir a oferta pu-
blicada e registrar uma reclama-
ção em um órgão de defesa do
consumidor, a fim de resguardar
seus direitos.

Ascamare completa 20 anos in-
vestindo na profissionalização

da Coleta Seletiva
Em 20 anos a Associação de Cata-

dores de Material Reciclável (Asca-
mare) de Lagoa Santa se transformou
em uma empresa de reciclagem.

Hoje, o município destina correta-
mente 200 toneladas por mês de resí-
duos urbanos reaproveitáveis pelas
mãos de 30 associados. São pessoas que
vivem, exclusivamente, do trabalho da
coleta e da separação destes materiais.

A parceria da Ascamare com a Pre-
feitura de Lagoa Santa por meio da Se-
cretaria de Desenvolvimento Urbano
(SDU) e da Diretoria de Meio Ambiente
juntamente com a valorização de con-
ceitos como disciplina, compromisso e
responsabilidade fizeram desta inicia-
tiva um modelo bem-sucedido.

Os resultados alcançados pela as-
sociação têm sido uma referência para
outras cidades e entidades não só pela
sua estrutura como também pela sua
gestão. Investimentos constantes são
feitos para tornar todo o processo mais
eficiente.

Em 2018, a Ascamare ganhou uma
nova sede dentro do Parque Reciclar de
Lagoa Santa. O novo espaço, mais de
12 mil m², possibilitou a aquisição de

equipamentos para melhorar a perfor-
mance, profissionalizando as atividades
da coleta seletiva.

Com a instalação da balança rodo-
viária, adquirida em parceria com a
ABRABE e a SDU, todo o material que
sai da associação é pesado e registrado
através da nota de transporte.

A esteira elétrica com 16m de pista
de rolagem, agiliza a triagem, redu-
zindo em pelo menos cinco horas o
tempo gasto nesta etapa. Na prática, o
volume equivalente a um caminhão é
separado em apenas uma hora.

Atualmente, a Ascamare conta com
uma frota composta de 6 (seis) cami-
nhões com carroceria adaptada e 4
(quatro) veículos de pequeno porte usa-
dos para atender 100% da cidade.

O município conta com os serviços
de coleta de lixo, seletiva e de poda em
todo o seu território. No entanto, ainda
não temos 100% de adesão da popula-
ção em relação à separação do material
reaproveitável. A participação de todos
na preservação e conscientização do
meio ambiente é fundamental para
transformar Lagoa Santa em uma ci-
dade cada dia mais sustentável.

Pré-Cadastro para Composição da
Comissão de Elaboração do Plano
de Trabalho da Lei Paulo Gustavo
A Prefeitura de Lagoa Santa iniciou o pro-

cesso de implantação da Lei Complementar Nº
195 / 2022 - Lei Paulo Gustavo.

Convidamos os trabalhadores da cultura, re-
presentantes da sociedade civil, para participa-
rem do PRÉ-CADASTRO PARA
COMPOSIÇÃO DA COMISSÃO DE ELABO-
RAÇÃO DO PLANO DE TRABALHO DA LEI
PAULO GUSTAVO, no âmbito do município de
Lagoa Santa, que contribuirá com o planeja-
mento dos editais de fomento cultural para a cul-
tura e as artes.

A Comissão da Lei Paulo Gustavo será nor-
teadora para elaboração do Plano de Trabalho,
com base nos recursos que serão repassados, re-
ferentes à Lei Federal, sendo o efetivo instru-
mento de instâncias consultivas e de diálogo para
a construção e definição de diretrizes de viabili-
zação da execução da Lei no nosso município,
composta por membros representantes da Socie-
dade Civil.

A Comissão terá o compromisso de buscar
representação junto a cada um dos segmentos
culturais do município além de ter a função de
levantar dados para a formulação de proposições
e o acompanhamento da execução da Lei Paulo
Gustavo em Lagoa Santa. A participação na Co-
missão é voluntária e sem remuneração e seus in-
tegrantes poderão concorrer aos editais referentes
à Lei Paulo Gustavo.

A Comissão da Lei Paulo Gustavo terá
as seguintes tarefas:

- Encaminhar ao Conselho Municipal de
Cultura e Patrimônio Histórico - COMCEPH e à

Diretoria Municipal de Turismo e Cultura, regu-
larmente, as proposições efetivamente formula-
das, oficializadas e elaboradas por meio da
Comissão, a partir dos resultados das consultas e
audiência públicas já realizadas;

- Dar legitimidade ao desempenho de sua
(seu) representante no Conselho pela aprovação
comunitária das proposições encaminhadas;

- Manter-se atualizada em suas condições le-
gais de funcionamento, buscando o cumprimento
satisfatório de suas atribuições de interesse do
Município;

As inscrições no Pré-cadastro estarão aber-
tas até às 11:59hs do dia 07 de junho de 2023.

A validação dos inscritos será realizada pelo
Conselho Municipal de Cultura e Patrimônio
Histórico – COMCEPH. Caso haja mais de 01
(um/uma) inscrito do segmento audiovisual e/ou
mais 03 (três) inscritos dos diferentes segmen-
tos/setoriais culturais presentes no município, a
seleção será realizada pelo COMCEPH, levando
em consideração os seguintes critérios, sucessi-
vamente:

I.Conhecimento do(s) seg-
mento(s)/setorial(is) que representará;

II.Disponibilidade para reuniões semanais;
III.Comprovação de experiência em Comis-

sões;
Permanecendo o empate nas vagas dos re-

presentantes da sociedade civil, será feito um
sorteio entre os pré-cadastrados empatados. Ha-
vendo sorteio, este será público e realizado no
Centro Administrativo da Prefeitura de Lagoa
Santa (PMLS), na próxima reunião (ordinária ou
extraordinária) do COMCEPH.
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A todos, os cumprimentos do Jornal Vespasiano em Notícias com o desejo de muita paz, saúde e prosperidade!

Dia 1:Marcelo Viana, Mércia Silva, Carlos Moura Murta, Beatriz Correa Campos, Valtair José Ribeiro; Dia 2: Elizabete Concei-
ção Viana; Dia 3: Pamella Aguiar Fonseca, Elaine Gomes de Bastos, Reginaldo de Almeida Lima; Dia 5: Ieda Dione Albano, Francine
de Oliveira Silva; Dia 8: Sílvia Sueli Bauerfeld; Dia 9:Vera Lúcia de Morais; Dia 11:Marina Marta Viana Fonseca, Yuri Bessa e Silva,
Glauber Eduardo Ramos; Dia 12:Antônio Geraldo Rodrigues Reis; Dia 13: Luiz Gustavo Braga da Paixão; Dia 14: Sandra Maria Cam-
pos Silva, Reginaldo Antônio Alves; Dia 15: Maria das Graças Tolentino Drumond; Dia 16: Elair Lopes Viana, Ubaldo de Oliveira
Lima Júnior; Dia 17: Leonardo Reis Ribeiro, Anderson Fernandes de Oliveira; Dia 18:Marcelo Sebastião Brasileiro; Dia 19:Aline Cris-
tina Batista Rodrigues, Jaqueline Souza Fonseca; Dia 21: José Antônio Araújo Rocha; Dia 22:Marcos Vinicius Salomão; Dia 23: Fe-
lipe Araújo, Luciene Maria Fonseca, Moema Marta Araújo, Cláudia Prazeres Araújo; Dia 24: João Flávio Elias Cruz; Dia 25: Marcelo
de Paula Pereira, Edmeia Silva; Dia 26: José Vinícius Cerqueira Costa, Elza Aguiar Viana Cruz; Dia 27:Andréia Fernandes de Oliveira
Novi; Dia 28:Ana Paula Ferreira, Lina Aparecida Oliveira Gomes, Daniela Rocha Rezende, Senhorinha Maria Pena, Silmar Paulo Mo-
reira Rates; Dia 29: Flávia Martins da Costa, Adriana Fernandes Oliveira Freitas, Adriano Vitória Fonseca, Haidee Salomão Araújo; Dia
30:, Pedro Dionízio Soares Fonseca, Sônia Lúcia Rocha, Mauro Vercesi Santos.

Paulo Diniz em Sociedade
Santo Antônio de
Lagoinha de Fora

LionsVovó Marta Mansur

A tradicional
Festa de Santo An-
tônio de Lagoinha
de Fora, acontece
de 05 a 17 de
junho. Todos os
dias a Oração da
Trezena tem início
às 19h15. Às
19h30 é celebrada
a Santa Missa.

Em cada dia
tem-se uma comu-
nidade convidada,
a benção dos pães
e o funcionamento
das barracas e lei-
lões. 

No dia 18 de
junho, domingo,
acontecerá o en-
cerramento das ce-
lebrações com a
missa às 10 horas,
seguindo a procis-
são, leilões e o de-
licioso almoço.

Na família Mansur sempre acontecem os aniversários dos
netos (ou sobrinhos). No último sábado foram comemorados os
novos tempos de Francisco – 5 anos, Melina – 8 anos e Mariah –
3 anos, todo filhos de Natália Mansur e Dener Figueiredo. Vovó
Marta muito feliz com esta turma que só lhe traz alegria. 

Parabéns aos netinhos, à vovó Marta e aos pais Natália e
Dener. Felicidades à todos!!!

Na foto as grandes guerreiras do Lions Clube de Vespasiano.
Pessoas incansáveis trabalhando em prol dos mais necessitados de
nossa comunidade. Deus dê a elas paz e saúde para continuarem a
jornada.

Família Salles
Por ocasião das comemorações do Dia das Mães, a grande ho-

menageada foi a Dona Maria Luiza, mãe de nosso Companheiro
Aurelio Salles. Na foto, Dona Maria Luiza, sua filha Bernardete,
Sheilla de Aviz e Aurelio Salles.
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Ingredientes:
800 g de batata inglesa
800 g de filé de tilápia
1 caixinha de molho de tomate
260g
1 copo de requeijão cremoso
250g
200 gramas de mussarela
2 limões
Sal a gosto

Modo de preparo:
Cozinhe as batatas em rodelas
com sal.
Escorra as batatas e coloque-as
em um refratário
Por cima das batatas espalhe o
requeijão cremoso e metade do
molho de tomate e reserve.
Tempere os filés com limão e sal.
Em uma panela untada com azeite grelhe os
filés
Depois dos filés grelhados coloque-os no re-
fratário preparado anteriormente com as bata-

tas o requeijão e o molho de tomate
Por cima dos filés espalhe o restante do molho
de tomate.
Coloque a mussarela por cima e leve o refra-
tário ao forno preaquecido até derreter a mus-
sarela e borbulhar o requeijão.
Sirva com arroz branco.

Filé de tilápia com batata e requeijão

Pavê 3 ingredientes 

MMeennssaaggeemm  --  Esvaziando os armários de nossa vida
Todos os anos, há um momento em que olhamos

nossos armários com um olhar crítico.
Olhamos aquelas roupas que não usamos há tanto

tempo.
Aquelas que tiramos do cabide de vez em

quando, vestimos, olhamos no espelho, confirmamos
mais uma vez que não gostamos e guardamos de volta
no armário.

Aquele sapato que machuca os pés, mas insisti-
mos em mantê-lo guardado.

Há ainda aquele terno caro, mas que o paletó não
cai bem, ou o vestido “espetacular” ganho de presente
de alguém que amamos, mas que não combina co-
nosco e nunca usamos.

Às vezes tiramos alguma coisa e damos para al-
guém, mas a maior parte fica lá, guardada sabe-se lá
porquê.

Um dia alguém me disse: tudo o que não lhe
serve mais e você mantém guardado, só lhe traz ener-
gias negativas. Livre-se de tudo o que não usa e verá
como lhe fará bem.

Acontece que nosso guarda-roupa não é o único
lugar da vida onde guardamos coisas que não nos ser-
vem mais.

Você tem um guarda-roupa desses no interior da
mente.

Dê uma olhada séria no que anda guardando lá.

Experimente esvaziar e fazer uma limpeza naquilo que
não lhe serve mais. Jogue fora ideias, crenças, manei-
ras de viver ou experiências que não lhe acrescentam
nada e lhe roubam energia.

Faça uma limpeza nas amizades, aqueles amigos
cujos interesses não têm mais nada a ver com os seus.

Aproveite e tire de seu “armário” aquelas pessoas
negativas, tóxicas, sem entusiasmo, que tentam lhe ar-
rastar para o fundo dos seus próprios poços de triste-
zas, ressentimentos, mágoas e sofrimento.

A insegurança dessas pessoas faz com que bus-
quem outras para lhes fazer companhia, e lá vai você
junto com elas.

Junte-se a pessoas entusiasmadas que o apoiem
em seus sonhos e projetos pessoais e profissionais.

Não espere um momento certo, ou mesmo o final
do ano, para fazer essa “faxina interior”. Comece
agora e experimente aquele sentimento gostoso de li-
berdade.

Liberdade de não ter de guardar o que não lhe
serve.

Liberdade de experimentar o desapego.
Liberdade de saber que mudou, mudou para me-

lhor e que só usa as coisas que verdadeiramente lhe
servem e fazem bem.

Autor desconhecido

SSaaúúddee  --  Porque sentimos tontura ao levantar?
A tontura é um sintoma caracterizado pela sensa-

ção rotatória do corpo em relação ao ambiente ou vice-
versa. Pode durar segundos, ou persistir por dias. É
ainda classificada como uma sensação de desfaleci-
mento ou atordoamento. Levantar ou sentar rapida-
mente conduz a essa sensação, e pode levar até ao
desmaio. A posição inicial pode fazer que o sangue se
acumule nas pernas e ao mudar a postura, ocorra uma
queda da pressão arterial. O problema é comum mas
deve ser avaliado por um médico. Se persiste, pode ser
um sinal neurológico. Outra situação é vertigem de-
correr da ação de virar a cabeça para um lado: aqui, o
problema pode estar no ouvido.  

Por que a visão diminui com a idade?
Os tecidos oculares também estão suscetíveis aos

processos degenerativos provocados pelo tempo. Toda
a estrutura do olho está sujeita a isso. As doenças ocu-
lares mais comuns provocadas pelo envelhecimento
são: catarata, glaucoma e degeneração macular rela-
cionada a idade, todas podendo levar à cegueira. Vale

destacar também a presbiopia, conhecida como vista
cansada, que ocorre a partir dos 40 anos. É importante
ressaltar que as consultas com oftalmologista devem
ser feitas desde criança, não somente na idade adulta.
Isso é imprescindível para detectar o mais cedo possí-
vel o surgimento de doenças. Todo sintoma deve ser
avaliado por um especialista. 

Por que é perigoso usar cotonete?
Ao usarmos objetos para limpar os ouvidos, em vez

de tirarmos o cerume, empurramos a cera para a parte
interna do ouvido em direção ao tímpano, tampando-o e
causando dificuldades auditivas. O cerume atua como
um autolimpante; traz a cera para a parte externa a fim
de proteger a interna das bactérias. O habito de usar co-
tonete pode causar infecção, inflamação, irritação e le-
sionar o tímpano. A cera produzida não é sujeira, é
proteção. Portanto, depois do banho, seque os ouvidos
com a ponta da toalha. As pessoas que sente o ouvido
tapado, devem consultar um médico que será responsá-
vel pela curetagem, pela aspiração ou lavagem local.

VN  MULHER Elzinha Viana

Ingredientes:
800 ml de creme de leite (são 4 caixinhas, se for
usar em lata, são três latas e terá que tirar o soro)
400g de achocolatado
400g de bolacha maisena ou leite (talvez não
use tudo)

Modo de preparo:
Misturar o achocolatado com o creme de leite.
Em uma travessa de mais ou menos 30cm x
20cm, com altura de uns 6 cm, você irá colocar
um pouco desta mistura e cobrir com bolachas.
Repetir várias camadas até acabar a mistura de
chocolate.
Leve à geladeira por no mínimo 4 horas (fica

mais gostoso de um dia para o outro) ou se
tiver pressa, leve ao freezer por no mínimo 1
hora.
Você pode enfeitar com bolachas trituradas,
com chantilly, ou chocolate granulado, cere-
jas...enfim, use a imaginação e o que você tiver
a mão.
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O Programa Estadual de Resgate de Animais Do-
mésticos, da Secretaria de Estado de Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável (Semad), deu início à se-
gunda etapa de ações, agora voltadas para a seleção de
Organizações da Sociedade Civil (OSCs). A partir desta
segunda-feira (29), está aberto o prazo para recebimento
de propostas das entidades de proteção animal que
atuam em ações de resgaste de cães e gatos vítimas de
maus-tratos e que tenham interesse em contar com o
apoio do Estado. As interessadas em participar do edital
de Chamamento Público têm até o dia 12 de junho para
envio das proposições.

Serão selecionadas seis propostas feitas pelas OSCs
para a celebração de Termo de Colaboração com a admi-
nistração pública, com duração de 12 meses. Cada enti-
dade selecionada receberá a quantia de R$ 117,4 mil,
referente à aquisição de um veículo do tipo pick-up, ca-
bine simples, motorflex e zero km. O carro é destinado às
ações de resgate de cães e gatos, executadas visando à im-
plementação das políticas públicas de promoção do bem-
estar e da proteção dos animais domésticos de Minas.

As OSCs interessadas devem obedecer alguns re-
quisitos, como ter, no mínimo, dois anos de existência,
experiência prévia, capacidade técnica para as ações de
resgate, entre outros. Além disso, poderão participar en-
tidade privada sem fins lucrativos, sociedades coopera-
tivas e organizações religiosas, conforme estabelece o
Decreto Estadual 47.132 de 2017.

O Programa Estadual de Resgate de Animais Do-
mésticos é uma ação da Subsecretaria de Gestão Am-
biental e Saneamento (Suges) da Semad que buscam,
em conjunto com os demais programas executados na

Superintendência de Gestão Ambiental e do Núcleo de
Fauna Doméstica, a promoção do bem-estar animal.

“Esses recursos visam auxiliar as entidades de pro-
teção animal na execução do resgate de animais aban-
donados, necessitados de cuidados médicos-veterinários
e/ou abrigamento até a adoção. O objetivo é fomentar a
atuação das OSCs, que são peças fundamentais no apoio
aos municípios para a tutela e proteção dos animais do-
mésticos”, comenta o subsecretário de Gestão Ambien-
tal e Saneamento, Rodrigo Franco.

Segundo ele, o programa é fundamental para a po-
lítica de proteção e bem-estar da fauna doméstica em
Minas, uma vez que auxilia os municípios e as entidades
nos cuidados com os cães e gatos vítimas de maus-tra-
tos e abandonados. “O Governo de Minas tem investido
na gestão de políticas voltadas para os animais domésti-
cos. Além dessa ação que viabiliza o resgate canino e fe-
lino, há os programas que visam ao controle
populacional de cães e gatos, como o Conheça Seu
Amigo e o Programa Estadual de Esterilização de Ani-
mais Domésticos”, afirma o subsecretário.

Resultados
As propostas serão analisadas por Comissão de Se-

leção e a previsão, de acordo com cronograma do edital,
é a divulgação do resultado preliminar no dia 21 de
junho e resultado final no dia 11 de julho.

O Edital de Chamamento Público para as OSCs
está disponível no site da Semad

Luciane Evans
Ascom/Sisema

Tem início a 2ª etapa do Programa
Estadual de Resgate de Animais Domésticos

Lions Clube de Vespasiano
Nova diretoria, novas propostas!

O Lions Clube de Vespasiano, sob a direção da nova direto-
ria, tem apresentado propostas de trabalho, para atender às novas
demandas e a filosofia do Lions, como um todo!

A nova diretoria eleita está assim constituída:
Ana Paula P. Jorge Diniz - Presidente.
Karla Castro Lobato - Vice-Presidente
Sônia Maria Cerqueira - Secretária
Mauro Magno Viana - Tesoureiro.
Demais Companheiros serão aproveitados nas diferentes As-

sessorias, solicitadas pelo Lions Internacional e de acordo com as
necessidades estruturais do Clube.

Dentre o quadro de Associados, consta o nome da PDG Dra.
Edite Buéri Nassif, que não mede esforços para se atualizar e in-
teirar se das novas propostas do Lions Internacional, para atuar e

colaborar com os clubes, não apenas de Vespasiano, mas de outros
municípios.

Recentemente a mesma participou da XXIV Convenção do
Distrito Múltiplo, realizado em Águas de Lindóia, sendo esco-
lhida pela coordenação do evento como membro de duas Comis-
sões técnicas: a de Eleições e a de Premiação.

Entende a ex governadora que todas as Instituições têm que
se adequar aos novos paradigmas, sob pena de trabalharem na
contramão da história.

No último dia 10 de junho, a ex Governadora Edite Buéri
Nassif, proferiu palestra, como convidada, na visita da Governa-
dora Lane Lourdes Costa, para os Clubes da Divisão A1, com-
posta pelos Clubes: LC BH Mangabeiras, LC BH Floresta, LC
BH Santa Tereza, Lions Clube BH Ouro, LC BH Serra do Curral.

Flashes da participação, da ex Governadora do Lions, (Distrito LC4)
Edite Buéri Nassif, na Convenção do Distrito Múltiplo, em

Águas de Lindóia-SP, em 03 de junho último

CPs Bernadete e Sheila fritando
uma gostosa linguiça

CP Janete tomou
conta da chapa

O Rotary Club de Vespasiano
dando continuidade ao seu trabalho
junto à comunidade e com o seu
IDEAL DE SERVIR, participou ati-
vamente da Campanha de Vacina-
ção promovida pela Prefeitura de
Vespasiano no último dia 20 de
maio. 

Estavam disponíveis para a po-
pulação as vacinas contra hepatite
B, pneumocócica, rotavirus, penta-
valente, vip/vop (contra poliomie-
lite) febre amarela, triviral (contra
rubéola, sarampo e caxumba) va-
ríola, hepatite A, DTP (contra difte-
ria, tétano e coqueluche) DT (contra
difteria e tétano), HPU e meningo-
cócia Acwy. E ainda: covid 19, Bi-
valente, gripe e meningite c. 

A companheira Sheila de Aviz
Salles afirmou na ocasião que hoje
está acontecendo em várias cidades
do Brasil o DIA D de vacinação.
Nós rotarianos devemos nos empe-
nhar em apoiar e divulgar que vaci-

nas salvam vidas, afinal uma de
nossas campanhas mais importan-
tes é a erradicação da pólio do pla-
neta, através da vacina. Vamos
juntos e unidos trabalhar cada dia
mais para o bem de nossas comuni-
dades!

Durante o evento ainda sobrou

tempo para as fotos dos rotariano e
autoridades com o Zé Gotinha:

Dia das Mães
Realmente foi um final de se-

mana bastante intenso com muito
trabalho no sábado e domingo co-
memorativos do Dia das Mães,
numa promoção da Prefeitura de
Vespasiano que mais uma vez con-
tou com o irrestrito apoio do Rotary
Club de Vespasiano. 

No sábado, dia 13, os rotaria-
nos trabalharam na barraca durante
o show Eles por Elas, realizado na
Praça da Igreja Matriz. 

Já no domingo, dia 14, o traba-
lho foi durante o show de Eduardo
Costa no Centro de Convenções Ri-
soleta Neves. 

Um trabalho árduo, duro e can-
sativo onde poucos se empenharam.
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Coluna  do Pescador Paulo Diniz
Colaborou Kioshi Ishihara e Berenice,
da Loja O Pescador, de Lagoa Santa

Rio Paracatu
Como anteriormente anun-

ciado, a Turma do Didica foi curtir
o Rio Paracatu com ótima pesca-
ria. Foram mais uma vez para o
Rancho do Ruan, lá pelas bandas
de Brasilândia de Minas. 

A turma foi grande: 12 pesca-
dores, 1 cozinheiro e 1 “gerente”
de Rancho que curtiram o mere-
cido descanso durante 7 dias. Pes-
caria pela manhã e à tarde. Á noite,
a resenha no Rancho. Veja quem
foi e como ficaram os barcos para
a pesca: barco 1 – Didica, Paulo
Diniz e Marquinho; 2 – Adriano,
Brinquinho e Zé do Ovo; 3 – Zé
Afonso, Michel e Ricardo; 4 – Ba-
sílio, Geraldinho de Deco e
Eduardo. Mirim foi o cozinheiro

(comida muito boa) enquanto He-
bert Véio cuidava muito bem das
instalações do Rancho. À noite, o
Zé Afonso era o churrasqueiro ofi-
cial. Uma ótima turma sem qual-
quer divergência. Reclamações
zero. Só Alegria!!!

Pegaram 4 piaus grandes:
Marquinho, Brinquinho, Adriano e
Michel. Basílio pegou um pacú de
bom tamanho. Todos os demais
fisgaram mais de 200 mandís ama-
relos. Era só enquanto jogavam os
anzóis. Tempo frio e muito vento
atrapalharam a pescaria um pouco,
mas valeu o passeio, o descanso e
a curtição com a turma nestes 7
dias de muita diversão. Ano que
vem tem mais.

Vespasiano ganha
Estádio no Santa Clara

Uma obra muito sonhada e desejada pelos mora-
dores do bairro Santa Clara e região foi atendida pela
Prefeitura de Vespasiano: o Estádio Municipal Santa
Clara. A solenidade de entrega aconteceu no dia 27 de
maio e reuniu toda a comunidade que conferiu de perto
o moderno estádio. 

A unidade esportiva/lazer é a primeira a receber
gramado sintético no município. Além disso, recebeu
iluminação em LED, arquibancadas, um pórtico na en-
trada, vestiários, lanchonete/bar, completa revitaliza-
ção e uma pista de caminhada ao redor do campo.

Ao iniciar a cerimônia de entrega do Estádio Mu-
nicipal Santa Clara, o Pastor Henrique, abençoou, o
local, as autoridades e o público presente. De acordo
com a Prefeita Ilce Rocha, este é o primeiro de outros
estádios que vão ser entregues. “Os investimentos no
esporte e no lazer estão por toda Vespasiano. Estamos
construindo um estádio no Bairro Nova Pampulha,
vamos entregar os dos bairros Maria José e Célvia.
Também já entregamos o do Morro Alto. E o do Caiei-
ras está em fase final de projeto. Hoje eu tenho orgulho
e a felicidade de participar, juntamente com os despor-
tistas e os moradores da região, da inauguração do Es-
tádio Municipal Santa Clara. Um complexo esportivo
com total infraestrutura. Esta obra aqui hoje é motivo
de muita alegria, pois lembro de quando esse espaço
ainda era cascalho, poeira no calor e barro na chuva,
cheio de buracos que atrapalharam o desempenho de
muitos jogadores. Hoje essa grande obra é mais um
sonho dos moradores realizado! ”, salientou Ilce
Rocha.    

Emocionado, o Vice-prefeito, Zé Wilson, lembrou
de quando o local era apenas um campo de cascalho.
“Chegar aqui e ver esta obra encheu os meus olhos de
lágrimas. Lembro de quando aqui era um campo de
terra, sem nenhuma estrutura. Hoje, graças a prefeita
Ilce Rocha, o campo recebeu grama sintética, novos
vestiários, as arquibancadas, iluminação de LED. O

lugar com toda a estrutura me deixou sem palavras. Só
temos que agradecer e dizer que a comunidade da re-
gião do Santa Clara está de parabéns por este estádio”,
falou Zé Wilson. 

De acordo a Deputada Estadual, Nayara Rocha, o
sentimento dessa noite é de gratidão. “Em noite de rea-
lização de sonho, o sentimento que temos é de grati-
dão. Gratidão à Deus por nos ter concedido esta grande
conquista para os atletas, esportistas e para os mora-
dores da região do Santa Clara, que por mais de 40
anos ansiavam por esta obra”, discursou a deputada.  

O Secretário de Juventude e Esportes, Diego Lara,
falou da importância da entrega do Estádio Municipal
Santa Clara. “Esta é uma noite memorável. Noite de
realização de sonho. Que bom poder ser testemunha da
realização desse grande feito na região do Santa Clara:
um estádio moderno e com toda infraestrutura”, disse
o secretário. 

De acordo com o vereador Edimar Antônio da
Silva, lutar pelo interesse do povo de Vespasiano é uma
missão de extrema importância. “Ver o sonho da co-
munidade da região do Santa Clara ser concretizado é
uma grande emoção! Sei o quanto este estádio é im-
portante para a comunidade, para os desportistas e ter
feito parte disso tudo, conhecido e vivenciado a histó-
ria e, agora, o estádio pronto é uma grande e forte emo-
ção”, falou.   

O Presidente da Associação Desportiva do Bairro
Santa Clara, Lucas Amaral, agradeceu o empenho da
Prefeita Ilce Rocha pelo estádio moderno e com toda
infraestrutura e ao vereador Edimar, que se empenhou
para que este estádio se tornasse realidade.   

O ponto alto da cerimônia foi quando a Prefeita
Ilce Rocha, acompanhada das autoridades, acendeu o
sistema de iluminação do estádio. Para estrear as ins-
talações, o time de futebol do Santa Clara realizou uma
partida contra a equipe do Paissandu. E o time da casa
não fez feio e venceu por 3 x 1.

Marquinho da Carpintaria

Brinquinho Adriano Fortini

Michel Paulo Diniz pilotando o seu Suzuki

A turma durante o "a resenha" no Rancho


